

Dirigeant socialiste critique la position abstentionniste encouragée par l'extrême-droite au Venezuela



Caracas, 17 août (RHC) Adán Chávez, membre de la direction nationale du Parti Socialiste Uni du Venezuela, PSUV, a critiqué aujourd'hui les appels à l'abstention de l'extrême-droite afin de boycotter les élections législatives de décembre prochain.

Dans un article diffusé par la presse locale Adan Chávez a relevé que les groupes abstentionnistes suivent une fois de plus les diktats de l'impérialisme nord-américain en annonçant leur refus de participer aux élections parlementaires avec quoi ils répètent une erreur commise en 2005.

« Définitivement ils n'apprennent pas et nous sommes convaincus que, une fois de plus, leur servilité, leur antipatriotisme et leur participation éhontée au vol de nos ressources seront punis par le peuple vénézuélien qui se rendra aux urnes pour voter pour les candidats de la Révolution » -a-t-il ajouté- .

Face à ce scénario, Adan Chávez, qui est également l'ambassadeur du Venezuela à Cuba a signalé que les forces populaires s'appêtent à présenter ses meilleurs candidats à députés à l'Assemblée Nationale dans un effort qui transcende le PSUV et qui implique les autres organisations politiques et sociales du dit Pôle Patriotique.

À ce sujet, le dirigeant socialiste a insisté sur l'importance que toutes les forces politiques partisans de la Révolution Bolivarienne atteignent l'alliance parfaite en vue de la prochaine consultation.

À ce sujet, le diplomate a assuré que les rangs révolutionnaires reconquerront de nouveau aux urnes l'Assemblée Nationale pour la mettre de nouveau au service du peuple vénézuélien après des années d'aventure putschiste échouée ». –a-t-il souligné-

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/231796-dirigeant-socialiste-critique-la-position-abstentionniste-encouragee-par-lextreme-droite-au-venezuela>



Radio Habana Cuba